

> <u>Landrat / Parlament</u> || <u>Geschäfte des Landrats</u>

Titel: Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Überarbeitung

der kantonalen Energiestrategie

Autor/in: Klaus Kirchmayr

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 9. Juni 2011

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht

Verlauf dieses Geschäfts

Am 25. Mai 2011 hat der Bundesrat und am 8. Juni der Nationalrat eine wesentliche Strategieänderung in Bezug auf die landesweite Energieversorgung beschlossen. Aus diversen ökonomischen, ökologischen und wirtschaftspolitischen Überlegungen heraus, soll auf neue Atomkraftwerke verzichtet werden und die Versorgung mit Energie mittelfristig auf eine neue Basis gestellt werden. Dieser Strategiewechsel wird weitreichende Auswirkungen/Änderungen in unserem Umgang mit der Produktion und dem Verbrauch von Energie zur Folge haben. Dem wird sich auch der Kanton Baselland nicht entziehen können.

Generell werden Strategien dann überarbeitet, wenn sich wesentliche Rahmenbedingungen ändern. Im Energiebereich ist dies momentan sicher der Fall. Nach dem Richtungsentscheid des Bundesrates ist der Kanton gut beraten zu prüfen, ob und wie seine Energiestrategie angepasst werden muss. Dementsprechend wird beantragt:

Die Regierung wird gebeten zu prüfen und zu berichten, ob und wie die kantonale Energiestrategie vor dem Hintergrund des Strategiewechsels auf Bundesebene angepasst werden soll.